



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

GUSTAVO A. MADERO

# Muere de tiro en la 'cola'



**Vendedor de Tepis fue abatido mientras compraba un postre**

**IGNACIO RAMÍREZ**

Mientras hacía cola en un puesto de postres, un comerciante de Tepito fue asesinado a balazos en la colonia Casas Alemán, en GAM; dos personas que se encontraban cerca de él resultaron heridas.

El jueves, José Iván Blanquet Martínez, quien vendía tenis en el Barrio Bravo, y su esposa salieron de su casa en la colonia Providencia para comprar unas playeras en la calle Puerto Tampico, en Casas Alemán. La noche los cogió y al regresar a su domicilio decidieron pasar por unos postres en la esquina de Puerto Tampico y Puerto Topolobampo, donde un sujeto vestido de negro atacó al vendedor, de 36 años. El agresor disparó seis veces contra José Iván, quien también se dedicaba a la compra-venta de autos usados en Ecatepec, pero sólo cuatro de los proyectiles lo impactaron.

“ Al estar atendiendo a clientes no se percató del ataque, sólo escucha varios disparos y no logra ver a los agresores”

**Policía**



ÁLVARO OBREGÓN

## Borrachín toca fondo al caer a una barranca y se abre la testa

IGNACIO RAMÍREZ

Un hombre en presunto estado etílico resultó lesionado con un severo golpe en la cabeza y varias contusiones al caer a un barranco en la comunidad de San Bartolo Ameyalco, perímetro de la alcaldía Álvaro Obregón.

El accidente ocurrió cerca de las 13:00 horas del viernes en el cruce de la calle Corona del Rosal y Encino, donde se ubica una barranca con un riachuelo en el fondo.

Según testigos, la víctima cayó hasta el fondo y se estaba sumergiendo en el agua que circula.

“Se reporta a una persona por sustracción en un río”, informaron agentes de la policía que acudieron al llamado.

**LO AUXILIAN.** Con ayuda de equipo especial, socorristas de Protección Civil, el ERUM y la Cruz Roja acudieron a auxiliar al hombre —de entre 30 y 35 años de edad— para sacarlo de la barranca.

Una vez arriba, el hombre fue atendido por los socorristas, pues sangraba de la cabeza, y finalmente fue trasladado a un hospital de la zona para valorar sus lesiones.



Fue atendido por paramédicos.

ES ARROLLADO POR CARGUERO

# Pierde la cabeza

Andaba El Chuleta sobre Av. Ermita estopa en mano y le pasan encima

ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un hombre en condición de calle que caminaba con una estopa en la mano, fue arrollado por un camión de carga sobre la avenida Ermita Iztapalapa, en el oriente de la Ciudad.

A las 15:00 horas, policías de la Subsecretaría de Tránsito recibieron un llamado de los operadores de las cámaras de vigilancia, pues reportaron a una persona arrollada en el cruce con la calle Ignacio Manuel Altamirano, Colonia Santa Cruz Meyehualco.

Cuando llegaron vieron un camión Kenworth color blanco atravesado, y cerca de él a un joven de unos 30 años tendido boca abajo sobre el pavimento.

"Se toma conocimiento de una persona tirada sobre la cinta asfáltica el cual fue atropellado", informó un patrullero.

A pesar de que era evidente que aquel hombre tirado ya había fallecido, pues sufrió el estallamiento de vísceras y exposición de masa encefálica, paramédicos fueron requeridos para confirmar su muerte.

Lo poco que dijeron los testigos a la Policía fue aquél sujeto arrollado era conocido como El Chuleta, pero no pudieron aportar mayores datos para avisarle a sus familiares.



El Chuleta murió al instante en Ermita Iztapalapa.

Además, los uniformados no detallaron cómo ocurrió el accidente, es decir, si la persona vulnerable atravesó sin cuidado la avenida o fue el conductor del camión quien no le dio el paso al peatón.

El conductor del camión involucrado en el accidente, Antonio Castañón, se quedó en el lugar y fue detenido por policías.

Finalmente, antes de las

17:00 horas el cadáver del Chuleta fue levantado por los peritos de la Fiscalía capitalina.

Los mismos policías que atendieron el accidente se hicieron cargo de retirar el camión de carga y trasladarlo a un depósito.

Antonio Castañón fue presentado ante un agente del Ministerio Público para que rindiera la declaración correspondiente.

Fecha:

07/11/20

Sección:

La Roja.

Página:

3

**El Gráfico**

## EN CORTO

### PLANCHAN A 'EL CHULETA'

Un hombre perdió ayer la vida al ser atropellado por un camión de mudanzas en la calzada Ermita Iztapalapa e Ignacio Manuel Altamirano, en la colonia Santa Cruz Meyehualco. A la víctima la apodaban "El Chuleta", aunque no se supo su nombre y fue llevado al forense en calidad de desconocido.

